

Cubano Erick Hernández mejora récord en dominio del balón



Por segunda ocasión en la actual temporada, el cubano Erick Hernández vuelve a acaparar titulares al superar este sábado en un minuto y 12 segundos su récord mundial en dominio del balón con la cabeza y desde la posición de sentado.

En el lobby del hotel Copacabana de esta capital, “el Dominador” cubano próximo a cumplir 50 años mejoró su plusmarca tocando la esférica en 36 minutos, 14 segundos y 10 centésimas, a una media de 120 toques por minutos.

Erick Hernández, quien inició su andadura entre récords en el año 1994, posee cerca de 50 plusmarcas y dos de ellas figuran en el libro Guinness. En 2005 recibió el primer certificado por tocar el balón en 319 ocasiones durante un minuto con la cabeza, en tanto en 2009 impuso nuevo registro con los muslos durante una hora y 28 minutos.

Además, el cubano posee otras marcas mundiales entre las que destacan los 17:83 segundos en el hectómetro, 7:17 horas en el maratón y más tiempo pegándole con todo el cuerpo en 19:10 horas.



Radio Habana Cuba